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Protokoll 
über die 14. /: ausserordentliche:/ Sitzung des Gemeinderates der Stadt Steyr am 30. August 1880  
/: abgehalten im Sitzungssaale des Gewerbe Vereines /: Cafe Huber, Stadtplatz Nr. 22 neu, I. Stock 
vorne :/ 
 
Gegenwärtige: 
 
Der Vorsitzende: Bürgermeister Georg Pointner. 
Der Vice-Bürgermeister Gustav Gschaider. 
 
Die Gemeinderäte: 
 
Anton Landsiedl 
Franz Breslmayr 
Mathias Perz 
Emil Göppl 
Josef Peyrl 
Josef Haller 
Leopold Putz 
Leopold Huber 
Josef Reder 
Anton Jäger von Waldau 
Johann Redl 
Carl Jäger von Waldau 
Wenzl Wenhart 
Jakob Kautsch 
 
G.R. Anton Mayr hat sich entschuldigt. 
 
Schriftführer: kk Satthalterei-Conzipist Carl Binder. 
 
Beginn der Sitzung 5 Uhr Nachmittags. 
 
Der Vorsitzende erklärt die Sitzung für eröffnet und bringt vertrauliche Mitteilungen. 
Hierauf wird die Sitzung für eine öffentliche erklärt und Nachstehendes beschlossen. 
 
1. Es sei die durch das Ableben des Herrn Leopold Anton Iglseder erledigte Gemeinde-Sekretärsstelle 
mit den Bezügen der VIII. Rangsklasse der Staatsbeamten und der gleichen Pensionsberechtigung, 
und zwar für drei Monate provisorisch dann definitiv; mit dem Termin bis längstens 15. September 
1880 in Ausschreibung zu bringen. 
 
2. Es wird der Gemeinde Linz für ihr aus Anlaß des Jubiläumsfestes überbrachtes Ehren-Geschenk der 
Dank votirt. 
 
3. Ebenso wird dem Herrn Bernardin Rücker für seine musikalische Widmung „Ottokar Marsch" der 
Dank ausgesprochen. 
 
4. Es wird seiner Exzellenz dem Herrn kk. Statthalter für Oberösterreich Felix Freiherr von Pino-
Friedenthal, dann dem Herrn Wilhelm Klein und dem Herrn Franz Tomitz wegen ihrer großen 
Verdienste für Steyr das Ehrenbürgerrecht verliehen. 
 
Vositzender frägt, wer Seiner Majestät dem Kaiser den Dank für Allerhöchstseinen Besuch abstatten 
solle? 



Es werden hiezu die Herrn Bürgermeister Pointner, Wickhoff und Klein bestimmt. 
 
Über Umfrage des Vorsitzenden, ob noch Jemand etwas vorzubingen habe, erwähnt G. R. Wenhart, 
daß die Hausbesitzer das Ankleben von Kundmachungen an ihren Häusern nicht mehr dulden und 
daher an geeigneten Orten für die ämtlichen Kundmachungen Holztafeln angebracht werden sollen. 
Der Vorsitzende verspricht entsprechende Abhilfe. 
 
Schluß der Sitzung ¼ 7 Uhr Abends. 
 
Der Vorsitzende: G. Pointner 
Der Schriftführer: Carl Binder 
Die Gemeinderäte: M.A. Perz E. Göppl 


